

Ressort: Kultur

Schriftsteller Eckhard Henscheid kritisiert Literaturbetrieb

Berlin, 11.04.2014, 00:00 Uhr

GDN - Der Satiriker und Schriftsteller Eckhard Henscheid hat den Literaturbetrieb scharf kritisiert. Er habe in seinem Leben "zehn oder mehr" Literaturpreise nicht angenommen, sagte er der "Süddeutschen Zeitung" (Freitagausgabe).

Er wolle sich nicht abhängig machen von den Preisgremien. "Das sind derartige Idioten- und Ignorantenvereine, das stellt sich die andächtige Öffentlichkeit nicht annähernd vor! Zum Teil ehrgeizige Wichtigtuer, zum Teil Ahnungslose", so der Schriftsteller. "Die Literatur ist abhängig von Dummköpfen. Mehr denn je", sagte Henscheid. Die Preisgremien entschieden tatsächlich über die Schicksale der Nachwachsenden. Oft spiele die Qualität der Bücher überhaupt keine Rolle mehr, sondern nur "die Wendigkeit der geldbeflissenen Autoren".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32953/schriftsteller-eckhard-henscheid-kritisiert-literaturbetrieb.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com